



Große Umfrage ergibt: "swopper macht glücklich."

Überwältigende Werte bei Kundenzufriedenheit für gesundes 3D-Bewegt-Sitzen

Das Ergebnis ist eindeutig den besonderen Vorteilen dieses bewegungsfördernden Stuhls zuzuordnen: 1207 Kunden haben geantwortet und 90 % der swopper-Nutzer sagen: Seitdem ich den swopper habe, habe ich weniger Rückenprobleme. 94 % erklären: Der swopper ist mir lieber als ein normaler Bürostuhl. 97 % schwärmen: Ich bin glücklich mit meinem swopper und jeweils 98 % möchten ihn nicht mehr missen und können ihn weiterempfehlen.

Überraschung beim swoppen: Sitzen tut gut!

"Wir haben diese große Umfrage gestartet, weil wir die positiven Effekte des swoppers bereits mit wissenschaftlichen Untersuchungen belegen und aus vielfältigem Kunden-Feedback erahnen konnten, jetzt aber systematisch erfassen wollten, wie zufrieden unsere Kunden tatsächlich mit dem swopper sind", erläutert Susanna Kindler, Marketing- und Vertriebsleiterin bei aeris die Initiative des Unternehmens. "Von dem Ergebnis sind wir überwältigt. Es ist traumhaft eindeutig und ein Beweis dafür, dass wir mit unserem Ansatz, für mehr Bewegung im Büro und im Alltag zu sorgen, genau richtig liegen."

Speziell entwickelt für mehr Bewegung und gegen Rückenprobleme

Der swopper wurde speziell für mehr Bewegung und gegen Rückenprobleme entwickelt. Seine 3D-Flexibilität ist einmalig. Weltweit. Und die daraus resultierenden Vorteile auch. Wissenschaftliche Studien belegen sogar, dass der swopper mehr als doppelt so viel Bewegung möglich macht wie herkömmliche Bürostühle (Prof. Dr. Dietmar Schmidtbleicher, Wolfgang-Goethe-Universität, Frankfurt a.M., 2003). Schon damals lautete die Schlussfolgerung daraus: Aus physiologischer und damit gesundheitlicher präventiver Sicht ist der swopper einem standardüblichen Bürostuhl klar überlegen.

Welche Bedeutung dieses Mehr an Bewegung beim Sitzen hat, wird besonders klar, wenn man sich vor Augen hält, dass heute 80 % des Tages vom Sitzen geprägt werden: beim Frühstück, auf der Fahrt ins Büro, am Schreibtisch, im Meeting, abends beim Essen und beim Fernsehen...

Studien belegen: Starres Sitzen macht krank

Auch dazu gibt es alarmierende, aktuelle Studien - z. B. aus Australien, USA und Kanada. Sie belegen sogar eine messbare Gefährlichkeit des herkömmlichen, starren Sitzens: Der Blutzucker steigt, gutes HDL-Cholesterin sinkt, das Risiko für Übergewicht erhöht sich, die Fettverbrennung wird reduziert, die Muskulatur geschwächt, die Psyche leidet...! Die Wissenschaftler kommen sogar zu dem Fazit: Wer viel sitzt, riskiert den frühen Herztod. Aber sie fanden ebenso heraus: Schon Wenig kann viel helfen, das heißt: Häufige Unterbrechungen der eintönigen Haltung verbessern die Werte deutlich. Und auch europäische Sport- und Bewegungswissenschaftler raten: Mehr Bewegung in den Alltag einzubauen, kann manchmal ebenso effektiv sein wie ein strukturiertes Fitnessprogramm.

Sommer 2012: 16 Wochen Sonder-Test-Aktion!

"Wir liegen also nicht nur voll im Trend mit unseren Aktiv-Sitzmöbeln", so Susanna Kindler, "sondern wir leisten damit auch einen effektiven Beitrag zu mehr Gesundheit und Fitness im Alltag. Dass unsere Kunden uns das jetzt so überwältigend bestätigt haben, freut uns sehr! So sehr, dass wir zur Feier dieses Ergebnisses im Sommer die "swopper-macht-glücklich-Kampagne" starten. Darin machen wir die Kunden besonders auf die aktuellen - während der Aktion bundesweit bei allen teilnehmenden Fachhändlern geltenden 14-tägigen Test-Möglichkeiten zum Selber-glücklich-Sitzen aufmerksam." Die Aktion startet am 01.Juni 2012. Nähere Informationen unter info@aeris.de, Tel. 089-900 506-0 oder www.aeris.de.

3D-Aktiv-Sitz swopper: Viel Bewegung macht glücklich

Downloaden unter www.aeris.de > Presse, Benutzer: aeris_press, Passwort: press_photo oder anfordern unter presse@aeris.de.

Pressekontakt

brigl consulting

Herr Thomas Brigl
Dreimühlenstrasse 1
80469 München

brigl-consulting.de
tb@brigl-consulting.de

Firmenkontakt

aeris-Impulsmöbel GmbH & Co. KG

Frau Sabine Krietemeyer
Ahrntaler Platz 2-6
85540 Haar bei München

swopper.de
info@aeris.de

Die Firma aeris wurde 1996 von Josef Glöckl gegründet. 1997 präsentierte er der Öffentlichkeit eine Weltneuheit: sein innovatives, dreidimensional flexibles Sitz-Element swopper. Josef Glöckl hatte damit der Volkskrankheit Nr. 1, Rückenschmerzen, auf völlig neue Art den Kampf angesagt. Zahlreiche Auszeichnungen für den zum Teil als revolutionär geltenden Aktiv-Sitz swopper und wachsende Verkaufszahlen führten 2002 zur Aufnahme der Produktion in eigener Regie. 2004 wurde der 100.000 swopper verkauft; 2006 das Portfolio um einen weiteren aktiv-dynamischen Sitz erweitert: den innovativen Aktiv-Steh-Sitz *movman*. Seit 2008 können auch Kinder ab 4 Jahren gesund und bewegt sitzen: auf dem 3D-Aktiv-Drehstuhl *swoppster*.

Anlage: Bild

